



KATA SAMBUTAN DIREKTUR POLITEKNIK NEGERI PONTIANAK



Dengan memanjatkan puji dan syukur kehadirat Allah, Pemilik Segala Ilmu, saya menyambut dengan sangat gembira atas terbitnya buku edisi ketiga Polnep Dalam Angka (PDA) Tahun 2016 yang merupakan hasil kerja keras civitas akademika Politeknik Negeri Pontianak, khususnya Tim Panitia Pengumpul, Pengolah, Penyajian, Updating Data dan Statistik.

Polnep Dalam Angka (PDA) Tahun 2016 ini merupakan keberlanjutan penyajian data dari buku edisi kedua yang menyajikan hasil-hasil pelaksanaan Tri Dharma Perguruan Tinggi Politeknik Negeri Pontianak dalam bentuk angka atau data kuantitatif. Dengan rasa senang saya menilai buku Polnep Dalam Angka (PDA) Tahun 2016 ini akan bermanfaat besar bagi keberlanjutan dan keberhasilan pelaksanaan Tri Dharma Perguruan Tinggi Politeknik Negeri Pontianak dimasa mendatang.

Dalam Buku Politeknik Dalam Angka (PDA) edisi ke tiga ini Tim Penyusun berusaha menampilkan penyajian data yang lebih variatif dan lebih lengkap. Penyusun berusaha untuk mensinkronkan keperluan data dengan berbagai isu yang berkembang di Kemenristekdikti pada umumnya, dan dapat menunjang untuk penyusunan AIPT, Akreditasi Program Studi, penyusunan LAKIP dan keperluan data untuk Politeknik Negeri Pontianak pada khususnya.

Selanjutnya saya menghimbau kepada seluruh civitas akademika Politeknik Negeri Pontianak dapat memanfaatkan publikasi ini sebagai analisa kekuatan, kelemahan, kesempatan, dan tantangan dalam menentukan kebijakan dan peningkatan inovasi kerja. Sehingga akselerasi pencapaian visi Polnep untuk menjadi terbaik dan terpercaya di ranah nasional dan internasional dapat terlaksana. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh pihak yang telah bekerja sama dalam penyusunan buku ini. Harapan saya Polnep Dalam Angka edisi berikutnya dapat terealisasi penerbitannya. Semoga Allah, Maha Pemberi Petunjuk dan Penolong, selalu memberkahi kita dalam usaha peningkatan kerja.



Pontianak, Februari 2017
Direktur,

Ir. H. Muh. Toasin Asha, M.Si